



Antwort zur Anfrage Nr. 1276/2019 der Ortsbeiratsfraktionen betreffend **Flutlichtanlage
Rasenplatz der BSA und erweiterte Nutzung der Sportfläche (CDU, FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Sachstand der Realisierung der Flutlichtanlage:

Das Grün- und Umweltamt wurde seitens der Sportverwaltung beauftragt eine Kostenermittlung für die Realisierung der Flutlichtanlage durchzuführen. Die dort ermittelten Kosten werden im Rahmen der nächsten Haushaltsplanaufstellung (Doppelhaushalt 2021/2022) angemeldet.

Wie will die Sportverwaltung die Ausweitung der Nutzungszeiten des Rasenplatzes realisieren und unterstützen?

Wie im Allgemeinen üblich und den Vereinen in Bretzenheim gegenüber auch kommuniziert, können diese bei der Sportabteilung zusätzliche Nutzungszeiten für den Rasenplatz in den Sommermonaten (die nutzbare Zeit entspricht in etwa der Sommerzeit) beantragen. Diese prüft die Anträge der Vereine auf Kompatibilität und versucht den Anträgen möglichst zu entsprechen. Derzeit liegen der Sportverwaltung allerdings keine zusätzlichen Anträge vor, obwohl es noch eine Vielzahl sogenannter „freier Zeiten“ für den Rasenplatz gibt. Eine Ausweitung der Nutzungszeiten in die Wintermonate hinein ist allerdings nur bei entsprechender Witterung und für Nutzungszeiten in den noch hellen Nachmittagsstunden möglich. Sie sind insofern nur eingeschränkt planbar.

Mainz, den 16. September 2019

gez.

Günter Beck
Bürgermeister

